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Botucatu, 14 de novembro de 2024. 

Exmo. Sr.   

Antonio Carlos Vaz de Almeida (Cula) 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 Rodrigo Luiz Gomes Fumis, Secretário Adjunto de Assuntos de Transporte 

Coletivo e Trânsito, vem, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável 

Requerimento n.º 599, aprovado em Sessão Ordinária de 04/11/2024, através do 

qual solicita: “para que considerem a implementação de medidas e tecnologias 

voltadas ao desenvolvimento sustentável dentro do conceito e ações de Cidade 

Inteligente, considerando a implementação das seguintes propostas: 

1. Implementação de sistemas de transporte público com monitoramento em 

tempo real, facilitando o acesso à informação sobre horários e rotas, além de 

promover a integração de modais de transporte. 

2. Instalação de semáforos inteligentes, que ajustem seu tempo de abertura e 

fechamento conforme o fluxo de veículos, contribuindo para a redução de 

congestionamentos e emissões de poluentes.”. 

3. Controle de tráfego nas vias de maior trânsito e gargalo de mobilidade, 

utilizando soluções de controle de tráfego inteligente e atualizações em tempo real. 

4. Estacionamento automático: Utilizar estacionamento automático inteligente, 

ganhando tempo e eficiência na atividade. 

5. Segurança viária: Redesenhar os espaços para proteção a pedestres e 

ciclistas, fiscalizar o comportamento no trânsito e engajar a sociedade em torno de 

uma agenda segura. 
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6. Gerenciamento de velocidades das nossas vias “mais perigosas”, com a 

utilização de radares eletrônicos calibrados e confiáveis, lembrando que temos em 

nossa cidade muitas vias que acabam contribuindo para a ocorrência de acidentes, 

sendo esse um dos maiores fatores de risco.”.  

Corroboramos a importância da implantação das medidas elencadas nesta 

propositura, mas ressaltamos que não temos previsão orçamentária para tais 

investimentos em nosso Departamento, tão pouco recursos oriundos de emendas 

impositivas para tais custeios foram direcionados no presente exercício e anos 

anteriores ao nosso Departamento.   

 
 
 
 

Secretário Adjunto de Assuntos do Transporte Coletivo e Trânsito 
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